
 

 

 

 
 
 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 26 DE FEVEREIRO DE 
2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 
VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 
1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 
2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
 
 

Às 18h08m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio 

José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos 

Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito 

de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, 

Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, o 

Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou 

ao vereador Divaldo Aparecido dos Santos que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida 

solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 19 de fevereiro de 2019 que 

foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário do vereador 

Roberto Natalino Silveira. A seguir passou-se ao material constante no EXPEDIENTE: - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - Ofício 

nº 012/2019 Gab. Pref. – Resposta ao Ofício dos vereadores Edemilson Pereira dos Santos e Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz”, informando que foi aberto processo administrativo nº 1943/2019 para 

apurar os fatos narrados, em relação ao desvio de terra do Depósito da Prefeitura. - RESPOSTAS DE 

REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

009/2019 01/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

010/2019 02/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

011/2019 04/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

013/2019 05/2019 Dr. Márcio Conrado 

014/2019 06/2019 Vinicius Saudino de Moraes  

015/2019 07/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

016/2019 08/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

017/2019 10/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Câmara Municipal de Votorantim – Ofício nº 

013/19 – Comunicando a composição da nova Mesa Diretora para o biênio de 2019/2020. - PROJETOS 

APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Lei nº 01/2019 – Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes  – Dispõe sobre a inclusão do debate acerca do combate à violência contra a mulher na 

Programação Pedagógica das Escolas da Rede de Educação Municipal de Salto. - Projeto de Lei nº 



 

 

 

 
 
 

02/2019 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Dispõe sobre a obrigatoriedade da utilização de 

cardápios impressos em braile em bares, restaurantes, lanchonetes, hotéis e similares no município da 

Estância Turística de Salto. - TRIBUNA LIVRE: Falou em Tribuna Livre o Pastor da Igreja Batista 

Manancial, Sr.  Weber Fernandes Gusmão, encorajando os vereadores diante da tarefa de cuidar da 

cidade constituída por Deus. - TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes  solicitou a 

inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por maioria de 

votos, com ausência em plenário do vereador Divaldo Aparecido dos Santos. ORDEM DO DIA: - Projeto 

de Lei nº 049/2018 – Prefeitura Municipal – Institui a orquídea Cattleya Loddigesii, como símbolo do 

município. Comissão de Justiça : Favorável e Comissão de Organização : Favorável. O projeto foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado 

ao Executivo. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 

101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 44/2019 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeitura Municipal 

– Solicitando informações sobre a conclusão das obras de melhorias em toda a extensão da Avenida 

José Maria Marques de Oliveira, principalmente no trecho entre a Rodovia SP-75 até o bairro Santa Rita, 

conforme solicitado nas Indicações nº 84/2017 e 342/2017. Nº 45/2019 – Vereador Roberto Natalino 

Silveira – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a colocação de placas de nomenclaturas 

de vias conforme solicitadas nas Indicações nº 449/2016 e 394/2015 e Requerimento nº 108/2015. Nº 

46/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Superintendência da Caixa Econômica 

Federal – Solicitando informações sobre a existência de algum recurso de emenda parlamentar na conta 

da Prefeitura destinado à construção de clínica de Saúde. Nº 48/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Prefeito Municipal – Solicitando cópia do edital de licitação para contratação da empresa para 

construção do abrigo dos cilindros de cloro, gás, cloradores, entre outros produtos, na ETA João Jabour, 

além de cópia dos orçamentos que embasou o certame da contratação, e da Ata do Pregão Presencial. 

Nº 49/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal  – Solicitando a relação dos 

funcionários da Secretaria de Obras que ocupam cargos em função comissionada; descriminado a 

função e salário;  quais os controles que estão sendo feitos pela Administração em relação às máquinas 

e caminhões locadas pela Secretaria; qual o sistema de controle da frota própria da Secretaria e de todo 

o almoxarifado dos produtos e insumos aplicados nas melhorias da cidades, tais como areia, terra, 

cimento, massa asfáltica e outros. Nº 50/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito 

Municipal – Solicitando informações e relatório de qual obra e motivo que ainda se encontra em aberto o 

valor de R$ 100 mil, com a empresa Construdaher Construções e Serviços Ltda, que executou serviços 

de revitalização do Parque do Lago, Infraestrutura na Hilário Ferrari e Reforma no Parque de Lavras. Nº 

51/2019 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre as 

ações voltadas ao desassoreamento da Lagoa da Conceição; se é necessário licenciamento ambiental 

para estas ações e quais os valores empreendidos com o desassoreamento no período. Nº 52/2019 – 

Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a quantidade 



 

 

 

 
 
 

de caminhões-pipa que foram fornecidos aos membros da municipalidade em janeiro e fevereiro nas 

residências, para as empresas e comércios e para abastecer reservatórios públicos; qual a capacidade 

de um caminhão-pipa e qual o valor agregado. Nº 53/2019 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a existência de parcerias ou convênios formais com 

o CRAS (Centro de Reabilitação de Animais Silvestres) e CETAS (Centro de Triagem de Animais 

Silvestres do Governo de SP), se houve encaminhamento de animais silvestres desde 2017 e outros 

questionamentos. Nº 54/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando informações sobre as ações  do Plano de Arborização para a 

região central da cidade. Nº 55/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre o andamento do projeto de construção da Creche do bairro 

Laguna. Nº 56/2019 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre o valor gasto na reforma do refeitório do Hospital 

São Camilo. Nº 57/2019 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre um contrato formado em 2013 no valor de 6 milhões de reais entre a prefeitura e os 

novos empreendimentos implantados na região do Jardim Santa Cruz, onde os quais em contrapartida 

deveriam realizar investimentos em água e esgoto. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO 

DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 47/2019 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Votos de Congratulações e Louvor à Defesa Civil de Salto, pelos seus trabalhos 

realizados nos últimos dois anos com as enchentes no município. O requerimento foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário. - 

INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 34/2019 –– Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando um estudo para 

implantar o Sistema Didático de Ensino do Sesi nas escolas municipais. Nº 35/2019 –– Vereador Roberto 

Natalino Silveira – Solicitando a instalação de pontos de ônibus em frente ao Supermercado Sonda, nos 

dois sentidos da Avenida José Maria Marques de Oliveira. Nº 36/2019 –– Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando a limpeza e capinação do centro de lazer do Jardim Maria José e da área de 

passagem que fica entre as Ruas Júlio de Mesquita e Luís Dias da Silva. Nº 37/2019 –– Vereador 

Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando reparos na ponte de madeira que está sobre o Córrego Santa 

Cruz, próxima à quadra de areia da área localizada na Avenida das Bandeiras, no bairro CECAP. Nº 

38/2019 –– Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a passagem da máquina 

motoniveladora na estrada de terra localizada no bairro Sítio Santa Terezinha, próximo ao Espaço de 

Eventos Estação Baroneza. Nº 39/2019 –– Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – 

Solicitando a limpeza e capinação nas margens do Córrego Guaraú localizado atrás do Centro de Lazer, 

no bairro Salto de São José. Nº 40/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando 

a colocação de raspas de asfalto ou cascalho e passagem de máquina motoniveladora na Estrada do 

Bairro Seco. Nº 41/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o 

desentupimento e limpeza do bueiro localizado na Estrada do Bairro Seco, altura do nº 7400. Nº 42/2019 



 

 

 

 
 
 

–– Vereadores Dr. Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos e Clodoaldo Martins de 

Oliveira – Solicitando a contratação de mais médicos, principalmente ginecologista, para a Clínica de 

Saúde do Jardim das Nações. Nº 43/2019 –– Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Dr. Otávio José 

Castanha MIralhes e Lafaiete Pinheiro dos Santos  – Solicitando a implantação de uma porta de vidros 

entre a sala de espera e os consultórios odontológicos na Clínica de Saúde localizada no Jardim das 

Nações . Nº 44/2019 –– Vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. 

Otávio José Castanha MIralhes  – Solicitando a implantação de uma cobertura de aproximadamente 4 x 

2 metros entre a Clínica de Saúde e a cozinha da mesma, localizada no Jardim das Nações. A seguir 

passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no 

artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando aos trabalhos da Mesa, o Senhor 

Presidente convidou a todos para a reunião com a Secretária de Desenvolvimento Econômico no dia 28 

de fevereiro de 2019, às 8h30, reunião com o Secretário de Cultura no dia 28 de fevereiro de 2019, às 

10h30 e  para Audiência Pública de Saúde no dia 28 de fevereiro de 2019, às 18h. Em virtude do feriado 

de carnaval na próxima terça-feira, o senhor Presidente colocou em votação a alteração da próxima 

Sessão Ordinária para o dia 07 de março de 2019, quinta-feira, às 18h, sendo aprovada a alteração por 

unanimidade de votos, com ausência em plenários dos vereadores Álvaro Pacheco, Ezequiel de Souza 

Damasceno e Antônio Cordeiro dos Santos. Nada mais havendo a ser tratado às 21h02m, o Senhor 

Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em 

conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: 

Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – 

Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de 

Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – 

Assessor de Comunicação Social, Priscila Hellen de Souza Cordeiro – Consultora Jurídica Parlamentar, 

Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Sizaltina Bentos dos Santos Guari – 

Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência.  Do que 

houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de 

Administração, lavrei a presente ata. 
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